



NUEVO HIPÓDROMO DE LAS FLORES

A partir de las 10 de la mañana del jueves 29 de mayo, las dos pistas (principal y auxiliar) del Nuevo Hipódromo de Las Flores, se clausurarán para realizar los trabajos en las obras que permitirán volver a correr.

A partir del viernes a las 7 de la mañana comenzarán a trabajar los operarios con el geotextil, material utilizado en los mejores hipódromos del mundo, que servirá al mejor escurrimiento de la pista principal.

Obreros y maquinarias se ubicarán en ambas pistas por lo que necesariamente deberán estar cerradas al parque caballar.

Entendemos que todos debemos poner voluntad para que culminen estos avances significativos para nuestro querido hipódromo y, de esta manera, podamos correr con normalidad a lo largo de esta temporada.

Sin más, saluda ATTE.

Nuevo Hipódromo de Las Flores